

06.07.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

 Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, bleibt im gesamten Gebiet des Landkreis Cuxhavens verhältnismäßig gering. In der Stadt Geestland ist jedoch leider erneut 1 Person positiv auf das Coronavirus getestet worden, sodass die Zahl der derzeit Erkrankten im Stadtgebiet auf 2 Personen steigt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	88 (+1*)
Anzahl der wieder Genesenen:	77
Anzahl der Todesfälle:	9
Anzahl der noch Erkrankten:	2 (+1*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	6
Quote der Neuinfektionen pro 100.000	3,03

^{*} Veränderung zur Meldung am 03.07.2020

Einwohnerinnen und Einwohner:

- Die ab heute in Kraft tretende neue Verordnung des Landes Niedersachsens erlaubt eine Teilnehmerzahl bei kulturellen Veranstaltungen von 500 Besucher. Voraussetzung ist, dass die Zuschauer einen Mindestabstand von 1,5 Metern zu anderen Gästen einhalten, wenn sie nicht zu einer gemeinsamen Gruppe von maximal zehn Personen gehören. Außerdem müssen die Gäste Sitzplätze einnehmen. In geschlossenen Räumen müssen sie darüber hinaus eine Mund-Nasen-Bedeckung tragen, den sie nur am Sitzplatz abnehmen dürfen.
- Die private Kinderbetreuung ist mit neuer Verordnung dahingehend vereinfacht, dass künftig die maximal fünf Kinder in einer Gruppe aus mehr als drei verschiedenen Haushalten stammen dürfen. Außerdem kann ein ausscheidendes Kind durch ein anderes ersetzt werden. Zeitliche Einschränkungen – auf Tagesabschnitte und maximal über drei Monate – gelten dagegen vorerst weiter.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite: https://www.geestland.eu/corona.